

Fuente: La Verdad

Fecha: 15 de junio de 2011

Título: Impulso a la lactancia materna en los centros de la provincia

Link: <http://www.laverdad.es/albacete/v/20110615/provincia/impulso-lactancia-materna-centros-20110615.html>

PROVINCIA ALBACETE

## **Impulso a la lactancia materna en los centros de la provincia**

15.06.11 - 01:28 -

L. V. | [ALBACETE](#).



Participantes en la presentación del documento de la lactancia. :: **LV**

La delegada provincial de Salud y Bienestar Social, Angelina Martínez, presentó el documento elaborado y coordinado por la Dirección General de Salud Pública de la Consejería de Salud y Bienestar Social sobre lactancia materna.

Junto a ella, Raúl Sánchez, jefe de Servicio de Salud Pública y Llanos Fuentes, jefa de Sección de Promoción de la Salud de la Delegación Provincial, acompañados de Ana Aznar, supervisora del Área Materno-Infantil del Hospital de Hellín; Marina Girón y Ana Rosa Rubio, matronas del Centro de Salud de Villarrobledo y Paciencia Atalaya, del Grupo de Apoyo a la Lactancia Materna 'Dame Teta', quienes hablaron de sus experiencias en los diferentes ámbitos, hospital, centro de salud, asociación, sobre la lactancia natural y las medidas de promoción que están llevando a cabo.

El documento se ha elaborado con la colaboración de las Gerencias de Atención Primaria de Toledo y Talavera de la Reina, el Hospital de Valdepeñas, las asociaciones Lactaeduca, Dame teta, Oro blanco, Amamantar y Los Peques, los grupos de madres de apoyo a la lactancia de Valdepeñas, Almansa y Villarrobledo, el Comité regional de Unicef, la iniciativa Ihan y la Delegación Provincial de Salud y Bienestar Social de Albacete.